Lukas Bienstein neuer Kinderschützenkönig in Hellefeld



Das neue Kinderkönigspaar Lukas und Sophie Bienstein zusammen mit dem amtierenden Königspaar Antonius und Bettina Feische sowie den Zugführern Benedikt Bienstein und Raven Leifert

Am 24. April feierte die Schützenbruderschaft "St. Martinus" Hellefeld ihr diesjähriges Kinderschützenfest. Trotz winterlichem Wetters war die Schützenhalle wieder sehr gut besucht.

Den Besuchern wurde ein buntes Programm mit verschiedenen Spielen und Aktivitäten geboten. Ein Highlight war der Auftritt der Creativ AG Tanz des Jugendrotkreuzes Sundern, welche bereits zum zweiten Mal zu Gast war.

Der krönende Abschluss bildete auch in diesem Jahr das Kinderkönigsschießen. Am Ende eines spannenden Wettkampfs hatte Lukas Bienstein aus Hellefeld das Glück auf seiner Seite und sicherte sich die Königskette.

Zusammen mit seiner Schwester Sophie tritt er die Nachfolge von Tim Hermanns und Emily Neumann an.